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Herr Seemann- Rietsch fragt nach der Brandlast im Jugendclub. Es stehen Bücher 
unter den Treppen sowie an/vor der Tür. 

Herr Siedenschnur erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Buswartehäuschen. 
Es werden jetzt nach und nach alle ersetzt. 

Herr Seemann-Rietsch kommt auf die Litzner Fläche im Gewerbegebiet Gägelow zu 
sprechen. Derzeit wird diese genutzt als Autoabstellplatz. 

Er fragt auch nach der Übersicht der Flächen im SUR. 
 


